

Para difusión inmediata

## **La Cooperación Internacional Española refuerza su apoyo a la Unión Mundial para la Naturaleza**

***La Secretaría de Estado de Cooperación Internacional hace una aportación de un millón de euros a la Unión Mundial para la Naturaleza***

**Málaga, España, 21 de enero de 2008 (UICN)** – El pasado viernes 18 de enero ha tenido lugar en Madrid, en la sede de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) la firma de un memorándum de entendimiento entre esta entidad y la Unión Mundial para la Naturaleza (UICN), representada por su directora, Julia Marton-Lefèvre.

En la misma, Juan Pablo de Laiglesia, director de la AECID, ha anunciado la aportación de 1.000.000 de euros que fue aprobada en Consejo de Ministros el pasado mes de diciembre. Esta cantidad permitirá al MAEC y a la AECID formar parte del grupo de especiales donantes de UICN, sumándose a otros países y agencias de desarrollo que ya están en ese grupo, como Suecia, Suiza, Holanda, Noruega, Canadá y Francia. Esta decisión, sin precedentes hasta ahora, es un paso adelante de la Cooperación Española.

La UICN es un interlocutor indispensable para la cooperación internacional en materia medioambiental. Integra a estados, agencias gubernamentales, entidades locales, más de 800 ONG y más de 10.000 científicos y expertos en programas de trabajo que, además de influir y animar a la sociedad en la conservación de la diversidad del planeta y asegurar la utilización sostenible de los recursos naturales, incide en las causas socio económicas y políticas del deterioro medioambiental.

España es miembro de la UICN desde 1984, y la AECID es uno de los participantes junto con otros agentes de cooperación españoles: comunidades autónomas, administraciones locales, centros de investigación....

UICN es un socio importante para la AECID y sus programas de medio ambiente, especialmente Azahar y Araucaria XXI. Actualmente se colabora en un proyecto en Líbano financiado por AECID que también cuenta con la participación del Ministerio de Medio Ambiente, en el que UICN lleva a cabo un seguimiento de la biodiversidad de la Reserva de Palm Island, y formulará su plan de gestión para su desarrollo ecoturístico. UICN trabaja también en el proyecto de la Reserva de la Biosfera Transcaucásica. Tras el Director de la UICN, el 25 de enero de 2008, en Madrid. Teléfono: +34 91 411 12 12. Fax: +34 91 411 12 13. E-mail: [info@uicn.es](mailto:info@uicn.es). Web: [www.uicn.es](http://www.uicn.es). ID 0.064es, sTw (L)

**Sonsoles San Román**, Responsable de Comunicación, UICN-Med  
Teléfono: 952 028 430; Fax: 952 028 145; [sonsoles.sanroman@iucn.org](mailto:sonsoles.sanroman@iucn.org); [www.uicnmed.org](http://www.uicnmed.org)

**Virginia Castrejana**, Responsable de Comunicación, AECID,  
Teléfono: 91583 85 61; [virginia.castrejana@aecid.es](mailto:virginia.castrejana@aecid.es); [www.aeci.es](http://www.aeci.es)

**Fotografías** disponibles.

### **Sobre la Unión Mundial para la Naturaleza (UICN)**

Creada en 1948, La Unión Mundial para la Naturaleza (UICN) reúne a 84 Estados, 120 agencias gubernamentales, más de 800 ONG y cerca de 10.000 especialistas y expertos de 181 países en una asociación mundial de carácter único. Como Unión, la Unión busca influenciar, alentar y ayudar a los pueblos de todo el mundo a conservar la integridad y la diversidad de la naturaleza, y a asegurar que todo uso de los recursos naturales sea equitativo y ecológicamente sustentable. La Unión es la red de conocimiento ambiental más grande del mundo y ha ayudado más de 75 países a preparar e implantar estrategias nacionales de conservación de la diversidad biológica.

La Unión Mundial para la Naturaleza (UICN) es una organización multicultural y multilingüe con 1000 empleados establecidos en 62 países. Su sede se encuentra en Gland, Suiza.

[www.iucn.org](http://www.iucn.org)

### **Sobre la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo**

La Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) se creó en noviembre de 1988 como órgano de gestión de la política española de cooperación internacional para el desarrollo.

La AECID es un organismo autónomo adscrito al Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación a través de la Secretaría de Estado para la Cooperación Internacional (SECI). La Agencia es responsable del diseño, la ejecución y la gestión de los proyectos y programas de cooperación para el desarrollo, ya sea directamente, con sus propios recursos, o bien mediante la colaboración con otras entidades nacionales e internacionales y organizaciones no gubernamentales.

Para realizar esta labor la AECI tiene una estructura exterior muy amplia, formada por 40 Oficinas Técnicas de Cooperación, 16 Centros Culturales y 4 Centros de Formación, situados en los países donde la agencia lleva a cabo sus principales proyectos de cooperación. Las áreas prioritarias rogramas.3264 645 TOv ambien5 -26.25